

《单词百科:invalidation是什么意思?invalidation怎么发音?invalidation的解释和用法》

英语单词invalidation是什么意思?invalidation怎么读?invalidation怎么发音?简答网为您整理了invalidation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



invalidation怎么读

invalidation的读音:[ɪnˌvæliˈdeɪʃn]

invalidation的意思

1、n.无效, 失效;

invalidation的近义词

1、abrogation n.取消, 废除;

2、**annulment** n.废除, 取消, (法院对婚姻等) 判决无效;

3、**cancellation** n.取消, 撤销;作废;

4、**nullification** n.无效;抵消或损伤;无效, 废除, 废弃;(美)州对国会法令的拒绝执行, 州废除联邦法令的行为(亦称否认原则)

5、**overthrow** vt.打倒, 推翻;使屈服, 征服;使瓦解;撞倒;

invalidation的双语例句

1、This alleviates step is very fast with respect to invalidation.

这个缓解措施很快就失效了.

2、Chapter V Duration, Cessation and Invalidation of Patent Right.

第五章专利权的期限、终止和无效.

3、It discusses the relation of risk, invalidation probability and reliability.

概述了可靠度、失效概率及其与风险(不确定性)的关系.

4、Vortex induced vibration of submarine pipeline span is the major factor of resonance invalidation of pipeline.

海底管跨的涡激振动是引发管跨共振失效的主要因素.

5、The tribological problem was discussed for the mould design by invalidation analysis of mould.

通过模具的失效分析,讨论了模具设计中的摩擦学问题.

6、Structure invalidation is almost non-linear non-linear and material non-linear which brings the difficulty to the problem.

结构破坏几乎总是非线性的 ----

几何非线性或者材料非线性,而且两种形式的非线性还可能同时发生.

7、The invalidation of the harmonic gear drive is mostly the fatigue rupture of the flex spline.

谐波齿轮传动的主要失效形式是柔轮的疲劳断裂,小长径比的柔轮的强度更为薄弱.

8、Analyze the invalidation cause of returned parts.

分析退回物料的失效原因.

9、This paper briefly introduces sonic latest technology and equipments dealing with invalidation of electronic primary device.

摘要本文扼要地介绍了电子元器件失效分析所采用的一些最新技术和仪器设备.

10、Inverter-driven increases motors invalidation probability and axial current.

变频驱动增加了电机的失效率和轴电流.

11、The making of false statements could result in the invalidation of the contract.

提供虚假资料可能导致合同失效.

12、Software invalidation has become the main cause of the system paralyse.

软件失效已成为系统瘫痪的主要原因.

13、The article mainly introduces seal principium and the relation of seal invalidation and seal gap.

简述了密封原理和密封失效与密封间隙的关系.

14、Analysis on component invalidation mode.

元器件失效模式分析.

15、The premature invalidation of titanium and its alloys may mainly be resulted hydrogen embrittlement.

氢脆是钛及其合金使用过程中的主要早期失效损伤原因之一.

以上是简答网为您整理的invalidation怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于invalidation的用法、invalidation的释义、invalidation的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/invalidation>